

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

- 冬の交通安全運動 令和2年11月13日(金)～令和2年11月22日(日)
- 100日間冬期交通事故ゼロ運動 令和2年11月20日(金)～令和3年2月28日(日)

薄暮、夜間の事故防止

ハイビーム、こまめに切り替え、事故防止

- ※ 早めのライト点灯（日没時刻前に必ずライト点灯）
- ※ 薄暮の時間帯は、目の機能が低下 **スピードダウン**を！
- ※ 夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に**危険発見**を

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」…「確認はその後」 2段停止

一時停止は、「3秒停止」

◇危険を予測する運転をしましょう◇

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

早朝6時 横断歩道のない場所を横断中

乗用車にはねられ、40代の女性意識不明の重体

◇『早朝』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2020/11/2(月) 12:06

2日午前6時ごろ、福岡県の県道で、道路を歩いて渡っていた40代の女性が、乗用車にはねられ、全身を強く打ち、意識不明の重体となっています。事故が起きた現場は片側1車線の直線道路で、女性は横断歩道ではない場所を渡っていたということです。警察は、乗用車を運転していた男性に話を聞くなどして調べています。

左折の乗用車、後ろから走ってきた原付バイクと衝突

原付バイクの高校生、意識不明の重体

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2020/11/2(月) 12:06

1日午後、福岡県で女性が運転する乗用車が道路を左折しようとしたところ、後ろから走ってきた原付バイクと衝突しました。原付バイクに乗っていた18歳の男子高校生は意識不明の重体となっています。

深夜1時 信号無視、逃走4キロ、20歳の男逮捕

赤信号無視 ⇒ 職務質問 ⇒ 4キロメートル逃走 ⇒ 交差点の信号柱に衝突

2020/11/2(月) 7:39

1日、信号無視の疑いで、会社員の男(20)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午前1時ごろ、佐賀県の市道で乗用車を運転、赤信号を無視した疑い。同署によると、パトロール中の署員が職務質問で停車を求めたところ、約4キロ逃走。交差点の信号柱に衝突して停車した。

酒に酔って大声、注意した男性に暴行

男性は、意識不明の重体 トラック運転手の男を逮捕

2020/11/2(月) 10:14

通りかかった男性に暴行したとして、県警は2日、トラック運転手の男性容疑者(56)を傷害の疑いで現行犯逮捕し、発表した。容疑者は酒に酔って大声をあげるなどしており、「男性に注意されて腹が立った」と供述しているという。暴行された男性は病院に搬送されたが、意識不明の重体。署によると、容疑者は2日午前0時15分ごろ、埼玉県の路上で、40代男性を押し倒して馬乗りになり、後頭部を道路に複数回打ち付けて全治不詳のけがを負わせた疑いがある。